



ALCALDÍA  
LA ROMANA

---

# Boletín Mensual

---

FEBRERO 2024





## ALCALDÍA LA ROMANA A POCOS DÍAS DE ENTREGAR NUEVA OBRA DE COLECTOR PLUVIAL.

La Romana.- La Alcaldía de La Romana, bajo la dirección de la Ejecutiva Municipal Sra. Mili Núñez, supervisa los últimos toques de la importante obra del nuevo Colector Pluvial en el Barrio George, para de una manera rápida controlar de una vez y por todas los inconvenientes que imposibilitaban el tránsito vehicular y peatonal.

La Alcaldesa Mili Núñez, expresó que los moradores del Barrio George, saben que es un proyecto muy importante, porque se trata de una solución pluvial que venía causándoles muchos inconvenientes. Para la solución del problema de las aguas pluviales se construye una cisterna con una losa de fondo doblemente reforzada y una losa de techo diseñada para tránsito y resistente a los vehículos que transitan por la zona. La obra está siendo construida a través del Departamento de Obras Municipales que dirige el Ing. Omar Berroa, tendrá un acabado de primera calidad impermeabilizando totalmente el interior de la cisterna para evitar filtraciones.



## ASÍ VA EL DESARROLLO DE LA NUEVA OBRA DE COLECTOR PLUVIAL.

La Romana.- La Alcaldía de La Romana, bajo la dirección de la Ejecutiva Municipal Sra. Mili Núñez, supervisa los últimos toques del proceso de tan importante obra del nuevo Colector Pluvial en el Barrio George, obra que dejará de una manera rápida y eficaz el control total de los inconvenientes que imposibilitaban el tránsito vehicular y peatonal. Este proyecto es de gran importancia, porque trae la solución pluvial que venía causando muchos inconvenientes a los moradores del Barrio George y zonas aledañas. Para la solución del problema de las aguas pluviales se construye una cisterna con una losa de fondo doblemente reforzada y una losa de techo diseñada para tránsito y resistente a los vehículos que transitan por la zona. La obra está siendo construida a través del Departamento de Obras Municipales que dirige el Ing. Omar Berroa, dejando un acabado de primera calidad impermeabilizando totalmente el interior de la cisterna para evitar filtraciones.





**ALCALDÍA DE LA ROMANA INSTALARÁ LA PRIMERA PARADA PARA PASAJEROS Y MOTOCONCHOS.** La Romana.- El avance y desarrollo en el Municipio de La Romana, no se detiene, la Ejecutiva Municipal Sra. Mili Núñez da a conocer una nueva iniciativa de la primera parada para motoconchos y pasajeros. La Alcaldesa estableció que la primera parada será instalada este próximo miércoles en el sector de Villa San Carlos, con capacidad de 12 motoristas bajo techo, conexiones para iluminación nocturna, zafacón para recolección de desechos, pizarras para turnos de salidas, espacio para señalización institucional del Ayuntamiento, Espacio para sentarse tres pasajeros, los motoconchos estarán monitoreados, vestido y supervisados con número de paradas por el Cabildo. La Ejecutiva Núñez, asesorada por el Lic. Tony Adames, Indicó que el propósito de estas obras es ofrecer las condiciones mínimas para comodidad, eficiencia y protección contra las inclemencias del tiempo al permanecer en espera del transporte y/o pasajeros, que no cuentan con una zona donde protegerse de la inclemencia del sol y de la lluvia.



**ASÍ CONTINÚA EL DESARROLLO DE LA NUEVA OBRA DE COLECTOR PLUVIAL.** La Romana.- La Alcaldía de La Romana, bajo la dirección de la Ejecutiva Municipal Sra. Mili Núñez, supervisa el desarrollo de los últimos toques del proceso de tan importante obra del nuevo Colector Pluvial en el Barrio George. En estos momentos se realiza el vaciado de hormigón de concreto, a esta gran obra que dejará de una manera rápida y eficaz el control total de los inconvenientes que imposibilitaban el tránsito vehicular y peatonal. Este proyecto es de suma importancia, porque trae la solución pluvial que venía causando muchos inconvenientes a los moradores del Barrio George y zonas aledañas. Para la solución del problema de las aguas pluviales se construye una cisterna con una losa de fondo doblemente reforzada y una losa de techo diseñada para tránsito y resistente a los vehículos que transitan por la zona. La obra está siendo construida a través del Departamento de Obras Municipales que dirige el Ing. Omar Berroa, dejando un acabado de primera calidad impermeabilizando totalmente el interior de la cisterna para evitar filtraciones.





## ALCALDÍA DE LA ROMANA CONTINÚA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO CEMENTERIO CARRETERA ROMANA HIGUERAL.

La Romana.- La Alcaldía Municipal, dentro de la agenda que mantenía el Lic. Tony Adames, y con el seguimiento constante de ese cumplimiento, la Ejecutiva Municipal Sra. Mili Nuñez, continúa los trabajos de construcción del nuevo Cementerio Municipal, ubicado en la Carretera Romana-Higueral, el cual satisface una sentida necesidad que demanda la Ciudad, ante el crecimiento desproporcional que la misma ha experimentado por años. El nuevo camposanto forma parte del histórico programa de obras que ejecuta la Alcaldía de La Romana, el nuevo cementerio cuenta con un espacio de setenta y cinco mil (75,000) metros de terreno, valorados en más de RD\$600 millones de pesos, donado por la prestigiosa empresa Central Romana Corporation, Ltd, el apoyo del presidente de la República Luis Abinader Corona, la Liga Municipal Dominicana y la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), por el aporte de RD\$20 millones de pesos, que están siendo invertidos en la construcción de la primera fase de la verja perimetral y la distribución de la parte interna. Esta nueva Obra entra en el conjunto de proyectos de gran impacto social, por gestiones de la actual incumbente Municipal Sra Mili Nuñez.



## ASÍ CONTINÚA EL DESARROLLO DE LAS NUEVAS OBRAS DE COLECTORES PLUVIAL.

La Romana.- La Alcaldía de La Romana, bajo la dirección de la Ejecutiva Municipal Sra. Mili Nuñez, supervisa el desarrollo de los últimos toques del proceso de una de las tan esperadas obras, nuevo Colector Pluvial de la Máximo Gómez esquina José Martí (Villa Verde), en estos momentos se realiza el vaciado de hormigón de concreto, a esta importante obra que dejará de una manera rápida y eficaz el control total de los inconvenientes que imposibilitaban el tránsito vehicular y peatonal. Para la solución del problema de las aguas pluviales se construye una cisterna con una losa de fondo doblemente reforzada y una losa de techo diseñada para tránsito y resistente a los vehículos que transitan por la zona. La obra está siendo construida a través del Departamento de Obras Municipales que dirige el Ing. Omar Berroa, dejando un acabado de primera calidad impermeabilizando totalmente el interior de la cisterna para evitar filtraciones.





**ACALDIA DE LA ROMANA CONMEMORA EL 180 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL.** La Independencia Nacional, constituye la garantía de las libertades Patrias y de nuestra existencia como Nación libre e independiente de toda dominación, protectorado, intervención e influencia extranjera, así como la concibieron los Fundadores de La Trinitaria el 16 de julio de 1838, quienes con el lema: Dios, Patria y Libertad, República Dominicana, dejaron proclamada nuestra nación el 27 de febrero de 1844, siendo así entendida por todos los pueblos. La Alcaldesa Sra. Mili Núñez, insta a sentirnos orgullosos de aquellos Dominicanos que con su encomiable labor lograron constituir el país libre e independiente; entre esos prominentes líderes se destacan Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez, Matías Ramón Mella, junto a otros hombres y mujeres que contribuyeron con esta causa de independencia.

